

24.11.2022

Café Alternativ: Zweiter Teil der Geschichte der Stadt Ludwigshafen

Der frühere Ortsvorsteher der Gartenstadt, Klaus Schneider, hat in Eigenproduktion Filme über Ludwigshafen gedreht. Die Grundlage dafür boten private Aufnahmen und Dokumente aus dem Stadtarchiv.

Am Donnerstag, 1. Dezember 2022, um 17 Uhr zeigt und kommentiert Schneider den zweiten Teil seiner Reihe im Café Alternativ, Rohrlachstraße 76. Teil zwei befasst sich mit der Geschichte Ludwigshafens nach 1945. Der Eintritt beträgt vier Euro.